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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка веб-сервиса анализа и учёта финансов». Данная работа посвящена разработке сервиса анализа и учёта личных финансов с web-интерфейсом. Задачи, которые решались в ходе работы над разработкой:1. изучение имеющихся решений для учета и анализа личных финансов; 2. составление списка категорий; 3. описание архитектуры и спецификации веб-сервиса;4. разработка веб-сервиса;5. анализ результаты. В результате был разработан веб-сервис учёта и анализа личных финансов, в котором пользователи могут быстро начать вносить свои траты и наблюдать за движением и распределением своих средств, делая выводы на основе предоставляемых графиков. Также был составлен список предложений и рекомендация для дальнейшего развития сервиса и его улучшения.
        

        
          The subject of the graduate qualifying work is"Development of a web service for analysis and accounting of finance". The given work is devoted to the development of a personal finance analysis and accounting service with a web interface. Tasks that were solved during the development: 1. studying of available solutions for accounting and analysis of personal finances; 2. writing a list of categories; 3. designing of the architecture and specification of the web service; 4. web service development;5. analyzing the results. As a result, a web service for personal finance accounting and analysis was developed, in which users can quickly start making their expenses and monitor the movement and distribution of their funds, drawing conclusions based on the graphs provided. A list of suggestions and recommendations for further development of the service and its improvement was also compiled.
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